				C C C C C C C C C C C C C C C C C C C	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
					HojadeRuta		03/08/2023	LEGISLATIVO
					D I G I T A L		33, 33, 2323	LEGISLATIVO



Exige PAN a la Secretaría de Relaciones Exteriores atender casos de desapariciones de mexicanos en el extranjero

Carlos Tomás Aranda, mexicano de 30 años originario de Oaxaca que se encontraba trabajando temporalmente en Canadá está desaparecido desde el 7 de julio pasado. Ni las autoridades canadienses ni mucho menos los consulados mexicanos han demostrado un compromiso real con la situación y en virtud de que los intentos por localizarlo han sido bastante mediocres, familiares de Carlos en compañía de organizaciones de la sociedad civil se han dado a la labor de buscarlo. "Desde Acción Nacional, condenamos el hecho de que las autoridades tanto de Canadá como de México hayan claudicado en la búsqueda de nuestro connacional dejando desprotegida y sin apoyo a la familia de la víctima", manifestó Mariana Gómez del Campo, Secretaria de Asuntos Internacionales del PAN.

https://hojaderutadigital.mx/exige-pan-a-la-secretaria-de-relaciones-exteriores-atender-casos-de-desapariciones-de-mexicanos-en-el-extranjero/